
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

生田緑地マネジメント会議 

生田緑地マネジメント会議ニュースレター 
VOL 「生田緑地マネジメント会議」の内容をお知らせします。 
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●●「平成２９年度生田緑地マネジメント会議」第３回運営会議開催●● 

 

１.承認事項①平成29年度全体会の開催内容について 
本年度を締めくくる全体会議の開催内容について、指定管理者制度の１期目の最終年にあたる事から、そのテ

ーマを『生田緑地マネジメント会議、５年間の総括と新たな5年間の展望』に設定しました。各団体の本年度の活

動報告や生田緑地マネジメント会議の５年間の総括し、生田緑地の外で緑地の保全と利用に関わる活動をしてい

る方々を招きパネルディスカッションを開催します。パネルディスカッションでは、各団体の活動経験に基づき、

本テーマを踏まえた発表をして頂き、参加者による意見交換を図る事にしました。 

２.協議事項①ブランド化の検討について 
ブランド化の検討のこれまでの議論から、「生田緑地は多様

な活動ができる場所であり、大勢の人（各種団体、行政、指

定管理者）が関わって『豊かな自然』の実現や『多様な文化』

の維持をしようとしている場所であるということ」、そして、

これが生田地緑地の『唯一無二』のところであることを再確

認することが出来ました。また、生田緑地の協働のプラット

フォームのあり方として、「生田ビジョンを道しるべに、それ

ぞれの目標の実現を目指す各団体の主体的な活動における課

題の共有と相互理解、交流活性化を図る」ことを互いに再認

識しました。 

協議事項②今後のスケジュールについて 
今後は第４回運営会議で、ブランド化の検討結果を報告し、

これに基づく具体化について話し合い、併せて、全体会に向

けてとりまとめをすることを確認しました。 

 

●議事概要● 
1.承認事項 
○平成 29年度全体会の開催内容について 

2.協議事項 
 ○ブランド化の検討について 
 ○今後のスケジュールについて 

3.報告事項・その他 
 ○マネジメント会議会員の活動内容のマッチ

ングについて 
○自然会議からの報告 
○おもてなしプロジェクトからの報告 

 ○緑のサロンの開催について 

4.会員からの報告 
○「飛森谷戸の自然を守る会」の活動について 

○生田緑地の協働のプラットフォームあり方 



   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■今後のスケジュール 

●お問い合わせ先：生田緑地運営共同事業体  TEL 03-3205-5787  FAX 03-3205-5862 

         川崎市建設緑政局生田緑地整備事務所 TEL 044-934-8577  FAX 044-934-8578 

○第４回運営会議 

・1月25日（木）18：00 場所：東口ビジターセンター 

 

 

３．報告事項①マネジメント会議会員の活動内容のマッチングについて 
事務局から、「生田緑地に関わる団体において、一緒に協力して出来るイベントや活動などについ

ての情報を提供できるような一つの試みとして、前回の運営会議から「会員からの報告」として各団

体の活動の状況などを報告して頂いている。今後は、皆さんが協力して個々の団体では解決できない

課題などをみんなで検討する場をつくっていきたい。」という提案がありました。 

報告事項③おもてなしプロジェクトのからの報告 
 松岡おもてなしプロジェクト会議会長より、今年度の

おもてなしプロジェクトの報告がありました。 

「ばら苑60周年記念について」では、ばら苑から記念事業

への協力依頼があり、「ばら苑案内チラシ」の作成や配布な

どの協力を行うこととしました。 

「食のおもてなしについて」は、生田緑地ピクニックマル

シェの岡本太郎をイメージしたおむすびの販売促進への協

力や生田緑地内の飲食施設の協力による「生田緑地『食』の

推奨メニュー」のチラシ作成と配付、各飲食施設における推

奨メニューの掲示などを実施することとしました。 

「出入口のおもてなし」については、生田緑地内の全ての

出入口に名称を付ける提案があり、心配する意見もありま

したが、それぞれの出入口の実態を調査し、これを踏まえて

出入口の情報の伝え方やあり方などを検討し、名称を検討

することで進めることになりました。 

報告事項④：緑のサロンの開催のお知らせ 
 事務局より、緑のサロンの開催のお知らせがありまし

た。 

開催日：11月 16日（木）18:00～ビジターセンター2階 

 

 

 

 

報告事項②自然会議からの報告 
磯谷自然会議会長より、「植生管理計画の実施について」、

「奥の池の水質改善について」、勉強会「都市緑地における雑

木林の保全管理」や初山地区調査など、今年度の自然会議の

活動について報告がありました。 

「奥の池の水質について」では、水の流れがほとんどなく、

なかなか水質の改善が進まないことから、訪れる方への印象も

悪いとの指摘があり、その水質悪化の状況や解決への方法など

について活発な議論がありました。今後も自然会議で検討を深

めながら、運営会議への報告など、情報の共有を図り、解決に

向けて進めていくことを確認しました。 

○自然会議ニュースレター 

○プロジェクト会議ニュースレター 


